

TV Horgen–Aktivriege



Der Turnverein Horgen wurde im Jahre 1862 gegründet. Die Aktivriege ist eine selbstständige Abteilung, in welcher ebenfalls die Jugendriege, die Leichtathletikabteilung sowie das Kunstturnen Knaben beheimatet sind.

Alljährlich nimmt die Aktivriege mit viel Ehrgeiz an einem Turnfest, jeweils in einem anderen Teil der Schweiz, teil. Das Hauptmerkmal liegt dabei bei leichtathletischen Disziplinen. Die Leichtathleten sowie die Kunstturner absolvieren diverse Wettkämpfe an verschiedenen Veranstaltungsorten.

Ein abwechslungsreiches Bewegungsprogramm bietet Konditions- und Koordinationstraining kombiniert mit Spiel, Spass und Leidenschaft. Mannschaftssportarten wie Unihockey, Fussball und Basketball runden jeweils die Trainingseinheiten der Aktiv- sowie Jugendriege ab. In der Leichtathletikabteilung werden die Jugendlichen von erfahrenen Leitern in die verschiedenen Disziplinen eingeführt und ausgebildet. Die jungen Buben im Kunstturnen Knaben nehmen an diversen Wettkämpfen in der Schweiz teil.



GEGRÜNDET

1862

MITGLIEDER

150

PRÄSIDENT

Fabian Lauber

KONTAKT

www.tv-horgen.ch